
ATA DA 18ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR 

DO FUNDO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E BEM ESTAR ANIMAL - FUBEM 

BIÊNIO 2018 - 2020 

09 de ABRIL de 2019 

  

Aos nove dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas e trinta 

minutos, em 2ª. chamada realizou-se a 18ª. Reunião Ordinária do CONSELHO 

DIRETOR DO FUNDO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E BEM ESTAR ANIMAL - 

FUBEM, Gestão 2018/2020, na Sala de Reuniões da SEMAM, sito à Praça  dos 

Expedicionários nº 10, 9º andar, Bairro do Gonzaga. Estavam presentes os Srs. 

Marcos Libório, Presidente do Conselho e Secretário de Meio Ambiente, Plínio Rolim 

de Aguiar (SEFIN), Prof. Luiz Roberto Biondi (UNIMES), Sras. Luciene São Marcos 

(SEDUC) e Ângela de Jesus Canelhas Bandeira – ONG Movimento de Apoio aos 

Protetores de Animais e da Natureza (MAPAN). Justificou ausência: Sra. Denise 

Rosas Augusto (DVA). Convidados: Sra. Juliana Freitas Pires (SAA/SEMAM), tendo a 

Reunião a seguinte Pauta: 1 - Leitura e aprovação das atas da 16ª e 17ª Reuniões 

Ordinárias; 2 - Projetos em andamento; 3 - Prestação de Contas de 2018; 4 - Assuntos 

Gerais. O presidente agradeceu a presença de todos e apresentou a nova conselheira 

Sra. Ângela que fará parte do conselho em substituição a Sra. Denise Silva Sawarys 

(MAPAN). Participou que a nomeação desta ocorreu sob decreto nº 8.422 de 

04/04/2019, no Diário Oficial de Santos. No item 1. O Conselho dispensou a leitura 

das atas, enviadas previamente por e-mail e as aprovaram. No item 3 - Prestação de 

contas de 2018, Sra. Juliana (SAAF/SEMAM) e o Sr. Plínio (SEFIN) apresentaram o 

Balancete Financeiro - Exercício 2018. Este foi aprovado pelo conselho e anexado a 

ata. Foi apresentado pelo presidente a necessidade da deliberação de R$5.100,00 em 

complementação ao empenho 2634/2019 referente a 02 (dois) estagiários lotados na 

CODEVIDA até julho/2019. A deliberação foi aprovada por unanimidade pelos 

conselheiros. Em assuntos gerais o presidente informou que na próxima reunião Sra. 

Leila coordenadora da CODEVIDA fará a apresentação dos resultados dos trabalhos 

(bolsistas) custeados pelo FUBEM. Este participou que o relatório de atividades do 

FUBEM de 2017 e 2018, serão encaminhados por e-mail aos conselheiros, em 

conformidade ao regimento interno do FUBEM. O presidente agradeceu a presença 

de todos e nada mais havendo a ser tratado, a reunião foi encerrada. Eu, Gláucia 

Santos dos Reis                      secretariei e lavrei a presente Ata, que, após aprovada 

pelo Conselho, será assinada pelo Sr. Presidente. 

 

 

MARCOS LIBÓRIO 


